
 

○ ＜平成３０年度 第１回学校評議員会＞ 

 

平成３０年度 岩手県立山田高等学校 第１回学校評議員会 会議録 

 

日時 平成３０年６月５日（火） （１６：００～１７：１０） 

場所 岩手県立山田高等学校 会議室 

出席者：１３名（記録係２名含む） 

学校評議委員３名、校長、副校長、事務長、総務課主任、教務課主任、生徒指導課主任、 

進路指導課主任、保健厚生課主任、記録係（総務課２名） 

 

１ 開会 

２ 校長挨拶 

  ・今回は重点目標の説明と評議員の皆様からご意見を伺う場としたい。 

３ 出席者紹介 （自己紹介） 

４ 学校概況説明及び質疑 

（１）平成３０年度岩手県立山田高等学校の学校経営計画及び重点目標について 

ア 学校経営計画について（校長） 

・高校再編計画について 

・学校経営計画は資料のとおり 

イ 各校務分掌の重点目標について（各課長） 

＜総務課＞ 

・出席率向上のためＰＴＡ総会を日曜日に開催した。２６％から２９％に上昇した。開催日については 

アンケートをとりながらすすめていく。あとは資料のとおり。 

 ＜教務課＞ 

・学習習慣の確立、学力の向上を目指している。互換授業で研修しながら 

わかる授業に取り組んでいく。あとは資料のとおり。 

 ＜生徒指導課＞ 

  ・生活習慣の確立、自主的な生徒会活動、ボランティア活動をすすめていく。 

部の統廃合は慎重に検討していく。あとは資料のとおり。 

 ＜保健厚生課＞ 

  ・文化部の生徒に健康教室を行ったり曜日を決めて運動の日を設けている。受診率の向上に努める。支援を 

  要する生徒への対応、事故防止に努める。あとは資料のとおり。 

 ＜進路指導課＞ 

  ・進路意識の高揚と進路指導を全職員体制で行う。現３年生の進路希望の様子。あとは資料のとおり 

 ＜図書・視聴覚課＞ 

  ・資料のとおり。新聞購入を昨年までの３紙から４紙へ増やした。 

 ＜教育ネットワーク運営管理課＞ 

  ・資料のとおり。お知らせメール・ホームページを活用していきたい。 

 

 

 



 

 （２）岩手県立山田高等学校の教育課題について   

・山田高校公式ホームページについて。 

・他校との交流など外部との取り組みについて。 

・山田町の文化祭・芸術祭への参加について。 

・町役場の採用試験状況について。保育士の採用状況について 

・読書の習慣化について。 

  ・山田町内各種施設への展示について。 

 ・高校説明会、山田高校のＰＲについて。 

  ・競技かるたの導入について。 

・専門学校希望者の動向について。 

  ・遺族会主催の山田町戦没者追悼式の紹介、教科「ふるさと探究」での遺族との交流の可否について。 

  ・自転車の安全走行への指導について。 

 ・ボランティアに着用する学校名入りのベストについて。 

 

（３）その他 

 ・第 2回の学校評議員会を２月頃に予定。その前でも気になる事あればいつでも連絡をお願いしたい。 

 

５ 閉会 

 


